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对布拉德·皮特来
说，过去的一年算是收
获颇丰：自己担任制片
人和主演的两部电影
《生命之树》《点球成
金》都入围今年奥斯卡
最佳影片，前者还获得
了去年戛纳电影节的
金棕榈大奖。

在电影之外，皮特
大概是这个地球上被
狗仔队追逐得最狠的
明星，他和安吉丽娜·朱
莉的关系是长盛不衰的
题材。前段时间，皮特
接受美国媒体采访，畅
谈了《生命之树》与《点
球成金》，并解答了公众
对其私生活的疑问。

《生命之树》《点球成金》获最佳影片提名，主演兼制片解读作品，答疑私生活

布拉德·皮特 奥斯卡不是我的事业目标

记者：听说《点球成
金》能拍出来很不容易？

皮特：原著和剧本都
很棒。首先我说服了导演
贝内特·米勒，我要那种半
纪录片的感觉，需要真的
棒球选手和球队球探参
与。我恳求他说，这样演
员们就能对棒球术语和运
动员的情感做出最真实的
反应。《点球成金》所争论
的是，明星选手并非必不
可缺，还好他们不是在好
莱坞争论这一点（笑）。《点
球成金》这个剧本辗转索
尼哥伦比亚公司的几位老
板，最后他们聘用了我，所
以说，棒球界的那一套（指

“明星不可靠”）在电影界
是行不通的。

记者：你自己是个棒
球迷吗？

皮特：不是那么迷，但
我对《点球成金》原著很
着迷，电影对原著内容的
传达也算准确。足球我
也觉得不错，有时候我会
看 比 赛 ，当 然 我 并 非 专
家，你要问我最喜欢的球
队，利物浦队。

记者：比利·比恩在
《点球成金》中，某种程度
上是失败者，付出和收获
并不成比例。

皮特：我还记得上世
纪 90 年代有次在家看奥
运会比赛，一个俄罗斯姑
娘，摔倒落后 10 秒以上，
这真是个灾难，但她迅速
爬起来继续跑，好像什么
事都没发生过。最后，电
视解说员只谈她的失误、
耻辱，说她拿不到金牌，但
我觉得看到了真正的胜
利，我对这样奋斗故事的
兴趣超过那些拿奖牌的。

记者：你过去也有过
失败吧？

皮特：幸运的是，没
有过巨大的挫败和情感
上的失落。比如《神枪手
之死》是我拍过最好的电
影，但票房非常糟糕，我不
在乎，我觉得它就是好，我
很骄傲。我关心的是影片

质量、创意以及它在影史
上的地位。

记者：是因为这个你
选择了与大卫·芬奇、泰伦
斯·马力克合作《搏击俱乐
部》和《生命之树》吗？

皮特：没错，而且这都
是明智的选择。我的出众
之处就在于，围绕在我身
边的人都是比我有才华
的，这些人会让我变得更
好。对我而言，最想做的
就是不断进步。年轻时我
尝试过很多运动项目：橄
榄球、网球、篮球、游泳、摔
跤……不过，要么练得一
般，要么最后没耐心，但我
不会停下脚步。如果我旅
行时将驾照忘在家里，我
不会停下来回家找。我就
是这样。

记者：我觉得《生命之
树》是大师作品，但很多人
觉得难以忍受。

皮特：这不是拍给所
有人看的电影，我们不能
用常规的措辞来谈论它，
这部电影没有一个清晰的
主题，它像一个体验，一次
旅程的回忆。如果你觉得
这部电影回答了你关于生
命 私 密 的 疑 问 ，会 有 共
鸣。但《生命之树》真的没
法让每个人都有感觉。

记者：你会自己去导
演电影吗？

皮特：不会，我没那么
渴求统领一个剧组，可能
我会疯掉的。而且我的孩
子们正在成长中，如果想
想和他们在一起的欢乐时
光，你就会觉得当导演真
是挺没劲的。

记者：你觉得《点球成
金》能在奥斯卡有所斩获吗？

皮特：提名就相当好
了，奥斯卡真的不是我事
业的目标。很多经典电
影影响过我，比如《飞越
疯人院》《奇爱博士》《现
代启示录》，我不知道它
们是否拿过奥斯卡，但我
就是喜欢它们。
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我很满意自己做了真
实的选择，找到了我爱的女
人——安吉丽娜·朱莉，建立
了我爱的家庭。家庭其实像
个冒险旅程，因为它可以让
你得到很多爱，也会让你失
去很多时间。某种程度上它
是个交易，但我很喜欢。我
这一生做过的最好、最聪明
的选择就是让朱莉做我孩子
的妈，她是个伟大的母亲。
能拥有她我真的很幸福。

很多你们读到的关于
我俩的报道都是假的，一会
说我和朱莉结婚，一会说我
们分手，一会说我们又复合
了，一整个循环故事都是编
造的。我们会在某个时候
结婚。目前我们没有分手，
也没有第七个孩子。

关于朱莉

这一切来得很自然，某
种程度上，它真的是本能。
现在我对这种本能很自信，
我的意思是，晚上他们的声
音叫醒你时，意味着他们需
要你；或者，当他们发脾气时，
你知道如何让他们高兴起
来。我告诉孩子们：“你们可
以捣乱，但必须自己善后。”

我们的孩子没法在网
上搜索他们的爸爸妈妈，因
为我把电脑锁上了。说实
话，除了我俩的新闻，他们
什么都可以看。空闲时，我
会陪孩子们玩。我不会责
骂他们、让他们知道谁是老
大。我倒是感觉，孩子们成
了我的老师，教我一些东
西。有时候我们打棒球、踢
足球，也看电视上的体育比
赛，尤其是摩托车和足球。

我能拥有这些孩子、感
到满足，他们生活得很开
心，这就相当激动人心了。
就像在一个拳击赛场，你不
可能放松戒备，但也别放弃
享受这个过程。

关于孩子

上世纪90年代，我试图
消失，躲避媒体对我绯闻的
追逐。慢慢地，我厌倦躲在
家里、躺在睡椅上的生活，我
感觉自己很可怜。后来我清
醒地意识到，我只是坚持在
寻找一部美好生活的电影，
而不是去拥有美好生活本
身。我觉得自己的婚姻（和
詹妮弗·安妮斯顿）和这种状
态也有关系，去假装婚姻很
美好，事实上并不是。

关于婚姻

《点球成金》剧照。虽然不是狂热的棒球迷，但皮特被这个故事打动了，主动参与到制作中。


